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Alema promove sessão especial para debater 
regras das eleições municipais de 2024

“É preciso consolidar a cultura do agir segundo a lei”, afirmou o presidente do TRE/MA  
no Plenário da Alema

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão promoveu, no Plenário 
Nagib Haickel, sessão especial para debater as regras das eleições 
municipais de 2024. A iniciativa partiu da Mesa Diretora da Alema. 
O ato solene foi comandado pela presidente da Casa, deputada 

Iracema Vale (PSB), e contou com a presença de parlamentares, diversas 
autoridades e convidados.

A chefe do Parlamento Estadual agradeceu a disponibilidade do 
TRE/MA em firmar parceria com a Assembleia para levar informações à 
população maranhense sobre as regras eleitorais para o pleito municipal.

“Estamos à disposição da Justiça Eleitoral maranhense para expandir 
esse projeto de conscientização sobre as regras eleitorais para todo o 
Maranhão. Agradeço ao deputado Ariston (PSB), idealizador deste projeto, 
ideia que foi prontamente abraçada pela Mesa Diretora desta Casa. Agradeço 
a toda a equipe do TRE/MA pela colaboração”, afirmou Iracema Vale.

Na ocasião, o presidente do TRE/MA, desembargador José Luiz 
Almeida, advertiu quanto à relevância de se conhecer as regras das eleições 
e parabenizou a Assembleia pela iniciativa. “É de suma importância que 
se debata e se conheça as regras das eleições. Em contraponto à cultura 
da transgressão que, infelizmente, existe em nossa sociedade, é preciso 
consolidar a cultura do agir segundo a lei”, defendeu.

Palestras

Uma equipe de técnicos e consultores do TRE/MA, composta por 
Michele Pimentel Duarte, analista judiciária; Roberto Magno Frazão, da 
Corregedoria Eleitoral; o juiz Ferdinando Serejo; Lucélia da Rocha Sousa, 
da Seção de Gerenciamento de Dados Partidários, e Adriane Rocha, da 
Assessoria de Exame de Contas Eleitorais e Partidárias, ministrou uma 
sequência de  palestras abordando os temas novidades das Resoluções do 
Tribunal Superior Eleitoral sobre as eleições municipais de 2024, propaganda 
eleitoral, fake news e inteligência artificial, registro de candidaturas e 
prestação de contas.

Rafael despede-se da liderança do governo e já fala como 
pré-candidato do governo para a prefeitura de Timon

Deputado Rafael: “A missão a mim confiada requer muita 
dedicação”

O 
deputado Rafael (PSB),  em 
pronunciamento na sessão do dia 6 
de março, anunciou sua despedida 
da função de líder do Governo no 

Parlamento Estadual e destacou sua trajetória 
no exercício da atividade. Anunciado pelo 
governador Carlos Brandão como seu pré-
candidato à prefeitura de Timon, Rafael agradeceu 
a oportunidade, o aprendizado e o legado deixado 
para o Maranhão, com a aprovação de projetos, 
leis e benefícios para os maranhenses.

Líder do governo Carlos Brandão, tendo 
iniciado essa atividade ainda com o ex-governador 
Flávio Dino, o deputado timonense lembrou 
como chegou à Assembleia Legislativa, ainda 
suplente, e como foi graduando conhecimento, 
relacionamento e, acima de tudo, respeito com os 
colegas de parlamento, o que foi destacado nos 
apartes da presidente da Casa, deputada Iracema 

Vale (PSB), dos deputados Glaubert Cutrim  
(PDT), Leandro Bello (Podemos) e Wellington do 
Curso (PSC).

Fazendo um breve resumo de sua atuação 
parlamentar, deputado Rafael lembrou que ele, 
juntamente com o deputado Leandro Bello, 
enviou recentemente emendas parlamentares 
para a construção de uma piscina e um auditório 
no Colégio Militar Tiradentes V; e a construção 
de uma praça no Povoado Castelo, iniciativa do 
deputado Leandro Bello.

“São quase 10 anos de parlamento, aqui 
nesta tribuna defendendo os interesses da nossa 
cidade. Enfim, terei de me afastar da liderança 
do governo, pois a missão a mim confiada pelo 
nosso grupo político, pelo governador Brandão, 
requer muita dedicação”, confirmou o deputado.
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Assembleia inaugura Posto de Atendimento 
do TRE e Sala de Conciliação do TJMA

A 
presidente da Assembleia Legislativa, deputada Iracema Vale 
(PSB), inaugurou, no dia 5 de março, o Posto de Atendimento do 
Tribunal Regional Eleitoral (TRE-MA) e a Sala de Conciliação do 
Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), na sede do Parlamento 

Estadual. Na ocasião, a parlamentar destacou a importância de a Casa do 
Povo possibilitar aos cidadãos, por meio dessa parceria, mais um local 
onde poderão ter acesso aos serviços eleitorais e de Justiça.

“Fazemos um gesto coletivo de demonstração ao povo do Maranhão 
que a gente acredita na Justiça Eleitoral e quer para o cidadão do Maranhão 
o direito de escolher seus representantes. A parceria com o Judiciário 
também demonstra o interesse que nós, deputados, temos em resolver 
causas pequenas ou grandes, mas de interesse da nossa população”, 
afirmou Iracema Vale.

A unidade, instalada no térreo do Palácio Manuel Beckman, ao lado 
da recepção, funcionará de segunda a sexta, das 8h às 18h, com serviços 
como alistamento eleitoral, segunda via do título, cadastro de biometria, 
transferência de domicílio e regularização de pendências. Além disso, 
na Sala de Conciliação poderão ser dirimidos conflitos como divórcio, 
negociação de débitos, reconhecimento ou dissolução de união estável 
e reconhecimento espontâneo de paternidade.

Segundo o presidente do TRE-MA, desembargador José Luiz Oliveira 
de Almeida, a parceria com o Legislativo maranhense é simbólica, uma 

Presidente da Assembleia, Iracema Vale, presidente do TRE-MA, José Luiz Almeida, e demais 
autoridades no ato de inauguração

Deputada Edna Silva solicitou visita e ações das comissões de Infraestrutura e Meio 
Ambiente para evitar tragédias no interior 

vez que é firmada na casa dos representantes do povo. “O que esperamos 
é que as coisas fluam, funcionem, que o eleitor tenha consciência de 
que esse posto de atendimento objetiva dar para ele maior comodidade. 
Quanto mais descentralizadas as nossas ações e serviços, maiores serão 
os benefícios para o eleitor”, assinalou.

Edna Silva pede obras de infraestrutura para Santa 
Luzia, Bom Jardim, Bom Jesus das Selvas e Buriticupu

E
m pronunciamento na tribuna da Assembleia, a deputada Edna 
Silva (Patriotas) pediu obras de infraestrutura que beneficiem a 
população dos municípios de Santa Luzia, Bom Jardim, Bom Jesus 
das Selvas e Buriticupu, que estão sendo atingidos pelas fortes 

chuvas, na Região do Vale do Pindaré. Ela defendeu vistoria in loco de 
comissões temáticas da Assembleia Legislativa.

 
“Essa região padece de enchentes nesse período e os esforços dos 

gestores municipais sozinhos não são suficientes para atender às demandas 
provocadas pelas chuvas. E nesse ponto chamo a atenção para as estradas 
vicinais do sul de Bom Jardim e Bom Jesus das Selvas, principalmente no 
acesso à comunidade Varig e adjacências, onde a ponte de ligação entre 
os municípios e principal via de escoamento do agronegócio ameaça 
cair”, explicou.

  
De acordo com a parlamentar, faz um ano do desastre no povoado 

Ju Paraná, em Santa Luzia, que registrou uma morte e vários feridos, sem 
falar das famílias que perderam suas casas e criações, fato provocado por 
um deslizamento de terra.

  
“A partir daquele momento, acendeu o sinal de alerta para as conhecidas 

voçorocas que atingem toda aquela região. Hoje, novamente, chamo 
a atenção desta Casa para que sejam apresentadas pelo Governo do 
Maranhão medidas eficazes de prevenções. Quero reiterar o requerimento 
já feito por mim a esta Casa, para que as comissões de Infraestrutura e 
Meio Ambiente visitem o local, evitando, assim, que se repita o episódio 
vivido em Santa Luzia”, afirmou.
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Jota Pinto assume mandato na Assembleia  
e afirma ter muitos projetos para o Maranhão

Posse de Jota Pinto na Assembleia: “Contem comigo para contribuir com o  
desenvolvimento do nosso estado”

Comissão de Assuntos Econômicos discute 
indicadores relacionados à pobreza no Maranhão

Comissão de Assuntos Econômicos da Alema: analisar índices para o  
Maranhão avançarem

A 
Comissão de Assuntos Econômicos da Assembleia Legislativa 
realizou reunião com o secretário de Estado do Desenvolvimento 
Econômico e Programas Estratégicos, José Reinaldo Tavares, e 
com técnicos do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística 

(IBGE). O encontro, realizado na Sala das Comissões, teve como objetivo 
aprofundar as discussões sobre a realidade e as potencialidades da 
economia do estado.

Ao abrir a reunião, o presidente da Comissão, deputado Júlio Mendonça 
(PCdoB), destacou a importância de a Assembleia abordar esse tema. “Nesta 
primeira reunião da nossa Comissão, neste ano de 2024, começamos 
nossos trabalhos com um debate muito oportuno e adequado sobre 
os indicadores recentemente divulgados pelo IBGE sobre a persistente 
condição de pobreza do povo do Maranhão”, afirmou Júlio Mendonça.

O superintendente do IBGE no Maranhão, Marcelo Melo, fez uma 
explanação sobre os números do Censo Demográfico de 2022 e, 
especificamente, sobre os principais indicadores econômicos e sociais do 
Maranhão: taxa de crescimento populacional, pirâmides etárias, expectativa 
de vida, população economicamente ativa, características gerais de 
domicílios e componentes migratórios, dentre outros dados estatísticos.

Participaram também da reunião os deputados Rafael (PSB), Wellington 
do Curso (PSC), Dra. Vivianne (PDT), Ariston (PSB), Fernando Braide (PSD), 
Carlos Lula (PSB), Francisco Nagib (PSB) e Arnaldo Melo (PP), que é presidente 
da Frente Parlamentar de Combate à Pobreza.

Na ocasião, o secretário de Estado do Desenvolvimento Econômico e 
Programas Estratégicos, José Reinaldo Tavares, disse que o debate sobre o 
problema da pobreza é uma questão fundamental para o desenvolvimento 
social e econômico do Maranhão.

“Somos um dos estados da Federação que mais têm vocação para atrair 
investimentos. O Maranhão não tem vocação para ser pobre. E eu garanto 
porque acredito: o Maranhão vai, sim, sair da pobreza, mas não poderá 
deixar à margem a maior parte de sua população”, enfatizou José Reinaldo.

O 
suplente de deputado estadual Jota Pinto (Podemos) tomou posse 
na Assembleia, na sessão do dia 5 de março, em substituição 
a Júnior Cascaria (Podemos), que se licenciou do cargo por 
120 dias. O ato foi comandado pela presidente do Parlamento, 

deputada Iracema Vale (PSB), que parabenizou o empossado e desejou 
sucesso em sua atuação parlamentar.

“Sua Excelência é muito bem-vinda a esta Casa. Vamos seguir 
trabalhando para todos os maranhenses”, frisou a chefe do Legislativo 
maranhense

Em seu pronunciamento, Jota Pinto disse que volta à Assembleia com a 
mesma alegria de quando exerceu o primeiro mandato de deputado eleito, 
em 2011, com muita disposição para trabalhar pelo povo do Maranhão e, 
principalmente, pela população de São José de Ribamar.

“Lembro quando criamos a Frente Parlamentar em Defesa da Baixada 
Maranhense, que hoje está gerando muitos frutos, a exemplo da construção 
da ponte ligando o município de Bequimão a Central do Maranhão. Tenho 
muitos projetos a apresentar para beneficiar a região metropolitana de São 
Luís. Contem comigo para contribuir com o desenvolvimento do nosso 
estado”, afirmou.

Jota Pinto já exerceu mandato de deputado nas legislaturas de 2010-
2014 e 2014-2018. Também já ocupou o cargo de secretário estadual de 
Articulação Política, no período de 2017 a 2020. Nas eleições de 2022, 
obteve 20.264 votos, ficando na suplência. 
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Assembleia realiza 
campanha de doação
de sangue em parceria 

com Hemomar

Deputado Alan da Marissol 
destaca importância da 
Fundação Antonio Dino 

para a saúde do Maranhão

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão realizou uma campanha 
de doação de sangue em parceria com o Centro de 
Hematologia e Hemoterapia do Maranhão (Hemomar), na 
sede do Parlamento Estadual. Com o tema “Doar sangue é 

um ato de amor”, a iniciativa teve como objetivo reforçar o estoque 
de bolsas do hemocentro.

Uma unidade móvel do Hemomar foi instalada no hall do Palácio 
Manuel Beckman e permaneceu por todo o dia à disposição daqueles 
que se dispuseram a doar.

A diretora de Saúde e Medicina Ocupacional da Alema, Ana Lúcia 
Ferreira Rocha, disse que a campanha de doação de sangue é uma 
das mais importantes, uma vez que um simples ato pode salvar muitas 
vidas. “Primeiro, a gente tem a sensibilização das pessoas e orientamos 
sobre a necessidade de abastecermos os estoques do Hemomar, que 
estão sempre muito baixos. Então, temos que tomar essa iniciativa e 
ajudar o próximo”, assinalou.

Antes da coleta, os doadores passaram por uma triagem clínica e, 
em seguida, foram encaminhados à unidade móvel do Hemomar para 
a doação de sangue. Valma Costa, coordenadora de Captação Externa 
do Hemomar, destacou que a parceria com o Poder Legislativo é uma 
forma de aumentar o estoque de sangue do hemocentro.

“É muito importante essa participação dos servidores da Alema, 
porque estão contribuindo para o aumento do estoque de sangue do 
Hemomar e colaborando com muitas vidas que precisam”, afirmou.

Doador há mais de 25 anos, o servidor Claudeci Campos falou sobre 
a satisfação em ajudar para que tantas vidas sejam salvas. “Comecei a 
doar a partir de uma necessidade da minha mãe e, desde então, venho 
doando frequentemente. Como cidadão e pessoa cristã, me sinto muito 
bem em ajudar tantas pessoas que eu nem conheço e que precisam 
da doação de sangue”, declarou.

 

Unidade móvel do Hemomar na sede da Alema: servidores da Casa participaram 
ativamente da doação de sangue

Deputado Alan da Marissol: “É preciso ampliar a oferta de atendimentos, gerando mais 
diagnósticos precoces e assim salvando mais vidas”

E
m discurso na tribuna da Assembleia Legislativa, o deputado Alan 
da Marissol (PRD) repercutiu visita que fez à Fundação Antonio 
Dino, instituição filantrópica sem fins lucrativos que há mais de 40 
anos atua no combate ao câncer em todo o estado.

O parlamentar ressaltou a relevância da instituição, que é mantenedora 
do Hospital Aldenora Bello, em São Luís, e do Hospital Dr. Antônio Dino, em 
Pinheiro, referências no tratamento oncológico no Maranhão. Ele também 
assinalou a importância do fortalecimento da fundação.

“Temos que, cada vez mais, fortalecer a instituição, que é de suma 
importância para a saúde pública do estado, possibilitando a ampliação na 
oferta de atendimentos, gerando maior número de diagnósticos precoces 
e, desta forma, salvando mais vidas”, destacou o parlamentar.

Alan da Marissol também parabenizou a Assembleia e os demais 
deputados pelo apoio à fundação e reiterou seu compromisso com a 
causa. “Parabenizo a Casa e aos demais deputados que apoiam a fundação 
e afirmo também o meu compromisso com essa importante iniciativa, 
que há mais de 40 anos vem combatendo o câncer no Maranhão”, disse 
o deputado.

Sul do estado

Na oportunidade, o parlamentar agradeceu ao Governo do Estado pela 
retomada das neurocirurgias no Hospital Regional de Balsas, que atende 
à alta demanda do município e região.

“Agradeço ao governador Brandão e ao secretário de Saúde, Tiago 
Fernandes, pela celeridade na retomada das neurocirurgias do Hospital 
Regional de Balsas, uma demanda solicitada por mim, em parceria com 
a deputada Andreia Rezende, que foi prontamente solucionada e vem 
gerando benefícios para a saúde pública do sul do estado”, reiterou.
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Além de direitos aos PMs, Dr. Yglésio também falou sobre os aprovados no concurso da 
PM que estão em cadastro de reserva

Júlio Mendonça: a expectativa é que os recursos sejam 
repassados o mais breve possível às comunidades

Yglésio defende melhorias em favor dos 
policiais militares e bombeiros do Maranhão

Júlio Mendonça anuncia retomada do 
Programa de Compras da Agricultura Familiar

O 
deputado Dr. Yglésio (PSB) ocupou a tribuna da Assembleia para 
reforçar reivindicações suas em favor dos policiais militares e 
bombeiros do Maranhão. Ele reafirmou o pedido de equiparação 
do auxílio-alimentação, dos atuais R$ 400 para R$ 800, e que 

seja equiparado ao auxílio da Polícia Civil, independentemente da questão 
da refeição no ambiente de plantão de trabalho.

 
“Digo isso porque a profissão de militar - e hoje que sou acompanhado 

por policiais militares da Casa, vejo isso ainda de maneira mais direta - é 
uma profissão de altíssimo desempenho físico, de atenção total e que é 
necessário que a nossa PM tenha condições de ter uma alimentação digna 
e diferenciada em relação a várias profissões por conta da necessidade de 
reflexos rápidos, responsabilidade e força física diferenciada”, argumentou 
o deputado.

 
Ele elogiou o Governo do Estado por ter voltado atrás na questão 

da retirada das refeições que eram fornecidas aos policiais. “Isso foi uma 
medida acertada, tendo em vista que o parecer da Procuradoria Geral do 
Estado está completamente desconectado da realidade. E, pelo que eu 
soube, o governador Carlos Brandão está prestes a mandar uma medida 
provisória para a Casa para sanar esta questão. Então ele acerta na medida 
que faz isso. E peço a ele que tenha também mais atenção quando essas 
coisas chegarem de pessoas que tenham apenas a vivência jurídica. É 
preciso dialogar com as classes afetadas, antes de uma medida como 
essa”, assinalou o parlamentar.

 
Em seu discurso, Dr. Yglésio também fez referência aos aprovados no 

concurso da Polícia Militar que estão no cadastro de reserva. 

“Eles estão muito preocupados em relação às datas. Agora mesmo, 
eu conversei com o comando da Polícia Militar. Está sendo finalizado o 
projeto do curso, que deve começar no início de abril e isso aí leva, claro, 
alguns ajustes dentro da estrutura da Polícia para que se ofereça um curso 
de formação adequado que atenda às necessidades da sociedade. Então, 
tenham tranquilidade que logo serão nomeados, farão o curso e estarão 
à disposição da sociedade”, ressaltou o deputado.

O 
deputado Júlio Mendonça (PCdoB) 
anunciou, na sessão do dia 5 de março, 
que o Governo do Estado vai retomar 
o Programa de Compras da Agricultura 

Familiar (Procaf).

De acordo com o parlamentar, o governador 
Carlos Brandão assegurou que irá dar continuidade 
ao Procaf como forma de potencializar o 
escoamento da produção local, garantindo renda 
aos agricultores e promovendo o abastecimento 
de produtos da agricultura familiar em diversos 
setores.

“Estivemos aqui nesta tribuna reivindicando 
a volta do Procaf e, durante um evento realizado 
na semana passada, o governador Brandão disse 
que, atendendo à reivindicação de todos nós, 
irá fazer uma nova edição do Procaf, agora com 
algo em torno de 6 milhões de reais”, declarou 
Júlio Mendonça.

Ele afirmou que o secretário de Estado da 
Agricultura Familiar, Bira do Pindaré, que também 
estava presente nesse evento, está buscando 
formas de aumentar mais um pouco o valor 

agora destinado ao Procaf pelo governador Carlos 
Brandão.

“O que foi anunciado pelo governador já é 
um começo de uma retomada. É bom assinalar 
a importância desse importante programa, 
que agora em 2024 volta a criar alternativas 
de comercialização para os agricultores que 
produzem e oferecendo alimento saudável para 
a rede socioassistencial do estado. Portanto, 
quero parabenizar a equipe do governador Carlos 
Brandão e a do companheiro Bira do Pindaré”, 
afirmou Júlio Mendonça.

O parlamentar acrescentou que agora 
a expectativa é que o repasse dos recursos 
financeiros aconteça em tempo hábil para que 
as comunidades e associações rurais possam 
se habilitar, inclusive, para que não haja restos a 
pagar para o próximo ano.
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Aluízio Santos anuncia que destinará
emenda para o Hospital Aldenora Bello

Sessão solene celebra Segundo Círculo de 
Oração no Parlamento Estadual

O 
deputado Aluízio Santos (PL) anunciou, em sessão plenária, que 
destinará R$ 150 mil para o Hospital Aldenora Bello este ano.

“Aproveito para convidar os colegas para que a gente também 
possa fazer um gesto e dar melhores condições às carretas que vão fazer 
os exames de mamografia em várias cidades do Maranhão”, afirmou o 
deputado.

Ele explicou que o Hospital Aldenora Bello precisa de recursos financeiros 
para realizar investimentos na ampliação física da unidade e na aquisição 
de equipamentos para radioterapia e mamografia, de modo a garantir o 
aumento da capacidade de atendimento no tratamento oncológico.

Domicílio Eleitoral

Ainda em seu pronunciamento, o deputado Aluízio Santos disse que 
vê com preocupação o fato de que eleitores de determinados municípios 
estão sendo aliciados para alterar seu domicílio eleitoral.

“É importante alertar a Justiça Eleitoral porque nós temos cidades 
como Anapurus, por exemplo, onde há uma população estimada em mais 
de 14 mil habitantes, mas há 400 eleitores a mais do que a população. E 
todos os dias nós estamos fazendo esse trabalho de vigilância em relação 
às cidades de Anapurus e Mata Roma.

Aluízio Santos ressaltou a importância do Aldenora Bello para todo o Maranhão

 Deputado Mical Damasceno coordenou o Segundo 
Círculo de Oração no Parlamento

Para evitar a transferência irregular de título eleitoral, Aluízio Santos 
informou que o Partido Liberal está ingressando com uma ação no Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE-MA).

E
m sessão solene proposta pela deputada 
Mical Damasceno (PSD), a Assembleia 
realizou ato de celebração alusivo ao 
Segundo Círculo de Oração no Parlamento. 

Participaram do evento representações da Igreja 
Assembleia de Deus de São Luís (IADELS) e do 
interior do estado, ministérios independentes e 
outras denominações evangélicas.

 
O Dia Estadual do Círculo de Oração é 

comemorado no dia 6 de março, por iniciativa 
da deputada Mical Damasceno. A parlamentar 
coordenou o ato solene, que contou ainda com 
a participação das deputadas Ana do Gás (PCdoB) 
e Dra. Vivianne (PDT).

 
Leituras bíblicas intercaladas por cânticos de 

louvor marcaram a cerimônia.
 
Mical Damasceno explicou a origem do 

Círculo de Oração e expressou sua alegria 
em realizar o Segundo Círculo de Oração no 
Parlamento Estadual. O Círculo de Oração teve 
origem em Recife (PE), em 1942, por meio da 

missionária Albertina Bezerra, que alcançou uma 
graça. Estamos aqui, nesta sessão solene, repleta 
de mulheres, para celebrarmos o Segundo Círculo 
de Oração no Parlamento e para glorificarmos o 
Senhor Jesus Cristo”, frisou.

Missionárias
A missionária Jarildes Rios, do campo Vila 

Brasil, em São Luís, esclareceu o que é o Círculo 
de Oração e externou seu contentamento em 
participar do evento.

“É um ministério que nós temos em todas as 
igrejas Assembleia de Deus aqui em São Luís. É a 
nossa vida. É o que as missionárias, as mulheres 
desempenham na igreja. É interceder e orar pelas 
pessoas para que sejam curadas, pela libertação 
de vidas e pela obra missionária. É uma satisfação 
muito grande participar de um evento desse 
para falar de oração. Uma oportunidade única 
de orarmos pela Assembleia, que é a Casa do 
Povo”, afirmou.


